メディケア・くれ便り

今年に入り雪が降ったり寒い日が続きましたが、少しずつ暖かい日が増えてきました。 しかし、まだまだ寒くコートが手放せません。春が待ち遠しいですね。 さて今回は、最近全国ニュースなどでも取り上げられている呉に関する話題を二つご紹介し ましょう。

今、第二次世界大戦下の呉市を舞台にしたアニメ映画が話題になっているのをご存知ですか?それが「この世界の片隅に」です。昭和19年、故郷の広島から呉に18歳で嫁いできた女性「すず」が主人公。大切なものを失いながらも前向きに生きようとするすずと、彼女を取り巻く人々の日常を生き生きと描いた作品です。この映画では、すずが暮らした70年余以上前の呉の風景が丁寧に描かれています。その中で、すずが夫の周作と会話するシーンで登場するのがメディケア・くれからも臨むことの出来る「小春橋」。またその背後で路面電車が通過して行くのが「堺の出来る「小春橋」。またその背後で路面電車が通過して行くのが「堺の出来る「小春橋」。またその背後で路面電車が通過して行くのが「堺の出来る「小春橋」。またその背後で路面電車が通過して行くのが「堺の出来る」でも路面電車が走っていたことを知らない人も多いでしょうが、年配の方にとっては懐かしい風景ではないでしょうか。





戦争が激しさを増す一方で人々の生活は穏やかに当たり前に過ぎていきますが、戦争の影響はそんな普通の生活の中にも忍び寄ってきます。激しい戦闘シーンなどは描かれていませんが、戦争の恐ろしさと同時に、日常生活の大切さ愛おしさを感じさせてくれる映画です。

さて、次は今巷で話題の呉市の新しいゆるキャラ!その名も「呉氏」!! 一度見たら忘れられない「呉」の文字が顔になったキャラクター。90年 代のヒット曲 TRF の「CRAZY GONNA CRAZY」の替え歌「呉— 市— GONNA 呉—市—」に合わせてキレキレのダンスを披露してい る動画が呉市のホームページの特設サイトで公開されています。





呉氏ってどんなの?

- ・呉の「ロ」が顔のロ
- **・話すと語尾に「~クレ」とつくらしい**
- ・手足は水上をイメージしたラメが輝いている
- ・頭のてっぺんのギザギザは海上の波

どこから見ても呉!!というあまりのインパクトの強さにネットや全国ニュースなどで話題が沸騰しています。これから、呉市のみならず、いろいろな場所で「呉氏」を目撃するかも! みんなに愛されるキャラクターになってほしいものです。

誕生会&ひな祭り会 3月29日(水)10時~

ご家族様のご参加を

職員一同お待ちしております!



平成29年3月発行